

発行 豊頃町
〒089-5392
中川郡豊頃町茂岩本町125番地
☎015(574)2216
発行日 2013年7月1日
編集 豊頃町企画課広報情報係

今月の表紙



今月の表紙は、6月9日に行なわれた豊頃小学校の運動会の様子です。6月はこのほかにも各学校、地域で体育祭・運動会が行われました。

役場などの連絡先

- ◆役場
☎(574)2211(代表)・FAX(574)3750(総務課)
- ◆各課等(ダイヤルイン)
- 総務課☎(574)2211
- 出納室☎(574)2212
- 住民課☎(574)2213
- 福祉課☎(574)2214
- 施設課☎(574)2215
- 企画課☎(574)2216
- 産業課☎(574)2217
- 農業委員会☎(574)2218
- 議会事務局☎(574)2222
- 教育委員会(教育課)☎(579)5801
- (図書館)☎(579)5802
- ◆支所・出先機関・町内関係機関
- 大津支所☎(575)2021
- こどもプラザとよころ☎(574)3931
- 給食センター☎(574)4600
- 社会福祉協議会☎(574)3143
- ◆地域情報通信基盤施設の故障受付窓口
- NTT 東日本データセンター ☎0120(860)023
[24時間365日受付]

ホームページ

豊頃町
<http://www.toyokoro.jp/>
豊頃町社会福祉協議会
<http://www.h3.dion.ne.jp/~toyo-sha/>

豊頃町の人口と世帯

5月30日現在(前月比)
住民基本台帳に基づく

人口	3,456人(-10)
男	1,649人(-7)
女	1,807人(-2)
世帯	1,511世帯(+5)

町内の交通事故

平成25年1月1日
～6月10日(前年比)

交通事故死	ゼロ135人
発生	1件(-1)
死者	2人(+1)
傷者	0人(-1)

目次

CONTENTS

- 02 クローズアップ人
交流協議会会長 島昇之さん
- 広報とよころ
- 04 Info-TOPICS ①「後期高齢者医療制度のお知らせ」
06 Info-TOPICS ②「国民年金からのお知らせ」
07 Info-TOPICS ③「第23回参議院議員通常選挙が7月に予定されています」
08 Info-TOPICS ④「猫は正しく飼いましょう！(お願い)」
09 健康だより「熱中症の予防」
10 はるにれは見ていた「体育祭・運動会」ほか
14 iPad 始めました
15 報徳のおしえに学ぶ「シリーズ 報徳のおしえを暮らしに③」
16 豊頃病院だより「パーキンソン病と認知症について」
デイナ ダイジェスト
17 駐在だより「夏休み間近！水難事故には気をつけよう」ほか
地域安全ニュース「盗難・器物破損事件多発！」ほか
18 みんなの図書館「図書館フェアを開催」ほか
20 町民文芸
我が家のアイドル

役場だより

- 21 INFORMATION ◎目次あり
主な施設の行事予定 ほか

裏 とよころカレンダー

告知「しゃきょう 夏祭り開催」

桐朋「トランペットアンサンブルコンサート」
with
豊頃中学校吹奏楽部&桐朋ジョイント演奏会

町有バス運休のお知らせ

学校の夏休みに伴い次の便を運休します。

- ◎二宮線 全線運休
【期間= 7月27日(土)～8月18日(日)】
- ◎大津線 ①便 大津 ⇒ 豊頃駅 7:13 発
③便 豊頃駅 ⇒ 大津 16:01 発
【期間= 7月25日(木)～8月18日(日)】

問役場住民課地生活環境係 ☎(574)2213



toyokoro people

交流協議会会長

島昇之さん

Profile しまの切ゆき

交流協議会会長。奥さんと3人の娘さんの5人家族。趣味はスポーツ観戦(最近は娘さんのソフトボールの試合観戦)

交流協議会の会長として、各姉妹都市の訪問や受け入れなどの交流事業を取りまとめる島さん。

交流協議会の前身である「豊頃国際交流協議会」の事業で豊頃太鼓「艶遊会(おにごっこ)」のメンバーの一員としてカナダのサマーランド市を訪れたのが、島さんが交流事業に携わるきっかけでした。帰国の際に「物理的には遠いですが、交流を通じて身近に感じられるようになりたい」と言われたことが、強く印象に残っていると言います。

このサマーランド市訪問を機に滑川会と相馬会の活動を集約し、島さんを会長に交流協議会が発足しました。

平成23年に起きた東日本大震災では、「悲惨な状況をテレビで見ても、姉妹都市として何かできることはないか」との思いから、その年の9月に支援物資を届けに会員と共に相馬市を訪れた島さん。物資を送ることも考えたが、現地に行き直接手渡ししたかったと言います。「復興は終わった」と思われたくないという声が多く聞かれました。自分の住んでいるところが避難区域に設定され、泣く泣く牛を全部売った酪農家さんもありました。こういうことは現地に

行ってみたいとわからないです。また、今年はサマーランド訪問団が来町されます。「できればサマーランド部員だけでなく、町内の各サークルとの交流な



東日本大震災後の相馬市訪問の様子。被災者が避難する仮設住宅を訪れ豊頃産のジャガイモなどを直接手渡しました。

どを通じてもつと多くの町民と触れ合える機会をつくりたい」と受け入れの意気込みを話してくれた島さん。「部会に参加しているのは町民のごく一部で、町民に大々に周知されているとは言い難いです。相馬会、滑川会にしても、その土地ゆかりの人ばかりでなく、フェイスブックなどを通じて多くの町民に協議会の活動を知ってもらいたいです」と今後の目標を話してくれました。



前回のサマーランド訪問団受け入れの様子。個人的にもサマーランド市を訪れている島さん。新婚旅行を含め3度訪れた感想は「自然豊かで人も親切であたたかく、とてもフレンドリー」